



Pressemitteilung

Jubiläum in Blaubeuren

Evangelische Heimstiftung gratuliert zu zehn Jahren Karl-Christian-Planck-Spital

Stuttgart, 22. Mai 2019 – Die Evangelische Heimstiftung (EHS) und die Stadt Blaubeuren feiern gemeinsam das erste runde Jubiläum des Karl-Christian-Planck-Spitals. Hauptgeschäftsführer Bernhard Schneider und Bürgermeister Jörg Seibold gratulieren in einer feierlichen Veranstaltung.

„Das Karl-Christian-Planck-Spital setzt seit seiner Eröffnung 2009 auf ein modernes Wohngruppenkonzept“, sagt Bernhard Schneider, Hauptgeschäftsführer der Evangelischen Heimstiftung (EHS), „und ich freue mich sehr, dass wir nun dieses Jubiläum gemeinsam mit Bewohnern, Mitarbeitern und Ehrenamtlichen feiern“.

Die Einrichtung blickt auf eine wechselvolle Geschichte zurück. Das ursprüngliche Gebäude, die Villa Schmidt, wurde 1930 erbaut und diente seit 1949 als Pflegeheim. Im Jahr 1952 übernahm die EHS die Einrichtung als Karl-Christian-Planck-Stift, benannt nach dem Sozialphilosophen, der einst Professor im Blaubeurener Seminar war. In Trägerschaft der EHS fanden mehrere Erweiterungen und Umbauten statt, wobei der ehemalige Baubestand grundlegend saniert und renoviert wurde.

Mitte 2009 fand eine Neueinweihung als Karl-Christian-Planck-Spital statt. Seitdem bietet es 105 Dauer- und Kurzzeitpflegeplätze, 22 Betreute Wohnungen und einen Wohnbereich für Menschen mit Behinderung. Friseursalon und Café ergänzen das Angebot. „Wir wollen unseren Bewohnern ein Zuhause bieten, in dem sie sich rundum wohlfühlen. Das ist unser Anspruch, seit zehn Jahren und auch für die Zukunft“, erklärt Hausdirektorin Eveline Venohr.

Die Feier zum Jubiläum findet am 24. Mai um 15 Uhr statt. Hauptgeschäftsführer Bernhard Schneider begrüßt die Gäste. Bürgermeister Jörg Seibold, Sozialdezernent Josef Barabeisch und der stellvertretende Heimbeiratsvorsitzende Walter Flechsler sprechen Grußworte. Hausdirektorin Eveline Venohr gibt einen Ausblick. Das geistliche Wort spricht Pfarrerin Irene Palm. Für die musikalische Umrahmung sorgt Nina Stemann mit Begleitung.

Die EHS ist in der Region Ulm stark vertreten. Neben dem Karl-Christian-Planck-Spital gehören weitere sechs Einrichtungen dazu: das Betreuungs- und Pflegezentrum Dornstadt, der Dreifaltigkeitshof in Ulm, das Haus Sonnenhalde in Isny, das Königin-Paulinenstift in Friedrichshafen, das Matthäus-Ratzeberger-Stift in Wangen und der Sonnenhof in Langenau. Das neue Kurt-Ströbel-Haus in Dornstadt kommt im Sommer 2019 als achte Einrichtung der Region dazu.

Die Evangelische Heimstiftung wurde 1952 gegründet und ist Mitglied im Diakonischen Werk. Als Dienstleister betreuen wir 11.400 Kunden in 141 Einrichtungen in ganz Baden-Württemberg. Dazu gehören 90 Pflegeheime, 33 Mobile Dienste, 16 Tagespflegen, eine Rehabilitationsklinik und eine Einrichtung für Menschen mit Behinderungen. Als Arbeitgeber bieten wir 8.400 Mitarbeitern und 830 Auszubildenden berufliche Sicherheit und individuelle Karriere-Perspektiven. Sie profitieren vom bundesweit höchsten Personalschlüssel, einem angenehmen Arbeitsklima, einer fairen Bezahlung nach Diakonietarif und attraktiven Zusatzleistungen. Mit unserem Tochterunternehmen ABG verfügen wir über einen Einkaufsverbund mit bundesweit über 5.500 Kunden.

Herausgeber:
Evangelische Heimstiftung GmbH

Dr. Alexandra Heizereder
Pressesprecherin
Hackstraße 12
70190 Stuttgart
Tel.: 0711/63676-120
Fax: 0711/63676-554
a.heizereder@ev-heimstiftung.de
www.ev-heimstiftung.de